

03.11.2022 - 09:10 Uhr

Engstligenalp beendet Sommersaison: Jetzt kommt die Fondue-Zeit



Tschüss Sommer, hallo Winter! Die Engstligenalp verabschiedet den Traumsommer und schaut zufrieden auf die erfolgreiche Saison mit tollem Wetter und hohen Besucherzahlen zurück.

Während es im November auf der Alp etwas ruhiger zu und her geht, machen sich im Dezember bereits die Iglu-Bauer ans Werk. Um den Start der Wintersaison am Samstag, 17. Dezember zu feiern, öffnet das Fondue-Iglu bereits am Freitag, 16. Dezember seine Tore.

Sie wünschen weitere Informationen zum Fazit der Sommersaison und den Winterhighlights auf der Engstligenalp? Dann lesen Sie die Medienmitteilung im Anhang. Bildmaterial finden Sie <u>hier</u>.

Bei Fragen und Interview-Wünschen mit Vertreter:innen der Bergbahnen Engstligenalp AG stehen wir gerne per Rückmail oder telefonisch zur Verfügung.

Sie möchten die Engstligenalp gerne einmal persönlich erleben? Gerne gleisen wir für Sie im Winter einen individuellen Besuch auf.

Wir freuen uns über eine Berichterstattung in Ihrem Medium.

Herzliche Grüsse

Anina Meier

i.A. Bergbahnen Engstligenalp AG

Ferris Bühler Communications GmbH Stadtturmstrasse 8 CH-5400 Baden, Switzerland Tel. +41 56 209 15 15 Direct +41 56 544 63 85 anina@ferrisbuehler.com www.ferrisbuehler.com

Weiteres Material zum Download

Dokument: Medienmitteilung Eng~mersaison 2022.docx

Medieninhalte



 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100897752}$ abgerufen werden.}$